

# 10月園だより



夏の厳しい暑さも終わり、



秋の訪れを感じられるようになりました。



## 靴の見直しについて



秋は過ごしやすい気候ですので、真夏よりもお外での活動も増えます。外で履く靴は大きすぎても、小さすぎても身体にとってはよくありませんし、怪我をするリスクにも繋がります。また、素材が硬すぎる靴は、転んだ時に靴が曲がらず、怪我をしやすいため、靴を選ぶ際は『柔軟性や通気性』などを考慮した足『ピッタリ』の靴選びをお願いいたします。

**10月のおよてい**

- 01日 身体測定
- 10日 避難訓練
- 18日 お誕生日会
- 25日 ハロウィンパーティー

お米がおいしい季節となりました。「米」は「八十八」という文字から作られたといわれます。お米ができるまでに88回の手間がかかるということを意味しています。時間と手間をかけて育てられたお米です。大切に味わって食べるように子供たちに伝えていきたいですね。



**10月のお誕生**

きのこ 3人  
大きな栗の木の下で

**10月生まれのおともだち**

- 10月1日 2さい 坂本 晃規くん
- 10月26日 1さい 廣田 あかりちゃん
- 10月28日 2さい 小野 叶葵くん

